

Medienmitteilung

St. Gallen, 7. November 2019

Jungunternehmerpreis der SGKB geht in die neunte Runde

Ab sofort können sich innovative Jungunternehmen für den Startfeld Diamant 2020 bewerben. Insgesamt 52'500 Franken vergibt die SGKB an die besten Ostschweizer Start-ups.

Mit dem Startfeld Diamant prämiert die St.Galler Kantonalbank Ostschweizer Start-ups mit einzigartigen Geschäftsideen, soliden Geschäftsmodellen und starken Teams. Mitmachen können Unternehmen mit Sitz im Kanton St. Gallen oder Appenzell Ausserrhoden, die vor maximal vier Jahren gegründet wurden.

Die fünf Finalisten werden mit Beratung, Schulung und einem Preisgeld von insgesamt 50'000 Franken gefördert. Zusätzlich geht ein Publikumspreis im Wert von 2'500 Franken an das Unternehmen, das die meisten Stimmen aus der Bevölkerung erhält.

Ab sofort können sich interessierte Start-ups für den Preis bewerben. Teilnahmeschluss ist der 17. Januar 2020. Das Publikumsvoting läuft von Mitte Januar bis zum 17. Februar 2020. Alle Informationen sind zu finden auf www.sgkb.ch/startfelddiamant.

Kontakt:

Jolanda Meyer St. Galler Kantonalbank AG Medienstelle St. Leonhardstrasse 25 9001 St. Gallen 071 231 32 18 jolanda.meyer@sgkb.ch

Die **St.Galler Kantonalbank AG (SGKB)** wurde 1868 gegründet und ist seit 2001 an der SIX Swiss Exchange kotiert. Der Kanton St. Gallen hält als Mehrheitsaktionär 51% des Aktienkapitals. In ihrem Heimmarkt in den Kantonen St. Gallen und Appenzell Ausserrhoden bietet sie die gesamte Palette von Finanzdienstleistungen an. Die übrige Deutschschweiz wird aktiv in den Segmenten Private Banking und Firmenkunden aus Zürich sowie der Markt Deutschland über die Tochtergesellschaft SGKB Deutschland bearbeitet. Darüber hinaus übernimmt die St.Galler Kantonalbank als Arbeitgeberin, Steuerzahlerin und Sponsoringpartnerin Verantwortung für die wirtschaftliche, soziale und kulturelle Entwicklung der Region. Das Stammhaus verfügt über Staatsgarantie und ein Aa1 Rating von Moody's. Weitere Informationen: www.sqkb.ch (Über uns)